

CALZADO SEGARRA

El mejor calzado para Caballero
(Cosido Goodyear)

18 PIS.
Y SE LIMPIAN GRATIS

TAMBIEN DE SEGARRA

Zapatos blancos para señoras, niños y caballeros desde 4 pesetas en adelante.
La Mayor producción de España
Depósito: CASH MONTIEL

C. LUCAS

LORCA

Agente de venta de la pistola
ASTRA



La Reglamentaria en el Ejército.—La Pistola que inspira confianza por su seguridad y TRIPLE seguro.—Carencia absoluta de encasquillamientos y de accidentes.—La mejor de todas para la defensa.

Se facilitan rápidamente documentación, licencia y guía, para las pistolas

“ASTRA”

Camino adelante

A gran señor, gran honor

En la Secretaría del partido Republicano Liberal-Democrático, fué en la tarde y noche de ayer como lo ha sido en la mañana de hoy extraordinaria la animación. Multitud de correligionarios tanto de la población como de su término municipal solicitaban localidades para asistir al mitin del lunes, siendo muchos también los que a su petición adquirían localidad para asistir al mitin de Murcia y no pocos al banquete que allí se organiza en honor del jefe del partido y eminente tribuno don Melquiades. Es seguro que a la llegada a Murcia del ilustre hombre público, además de los elementos murcianos, lo esperará también una lucidísima e importante representación del partido liberal democrático, lorquino.

Respecto al acto que el lunes se celebrará en Lorca en el Teatro Guerra, es indiscutible que constituirá un verdadero acontecimiento.

Claro es que allí donde se alza la voz elocuentísima del primer tribuno español, tiene siempre millares de oyentes, pero las especialísimas circunstancias porque atravesamos dan mayor interés, si mayor cabe, a las

manifestaciones del austero e intachable político, que en elocuencia y profundidad de concepto, no tiene hoy rival en España.

No hay duda que el partido que en Lorca obedece las inspiraciones de este gran patriota cuyo nombre es orgullo de la España culta, este partido siempre nutrido, vigoroso y disciplinado y hoy más que nunca, a cuyo frente está lorquino tan serio y digno como Tomás de A. Arderius, sabe secundar con patriotismo lorquino cuanto emana de sus dignos jefes, por eso don Melquiades Alvarez tiene una verdadera predilección por Lorca siendo esta la segunda vez que honra a nuestro país con su visita, donde jamás vino político alguno de tan alto renombre y categoría.

Por eso el hidalgo pueblo lorquino siente verdaderos deseos de escucharle, de rendirle el tributo de su cariñosa admiración lo que hace que multitud de simpatizantes con este partido, soliciten con gran interés localidades para el importantísimo acto del lunes, que habrá de dejar en nuestra ciudad un gratísimo recuerdo.

ZAPATERIA

LA ECONÓMICA

Selgas 20. Casa Cristóbal
Zapatos para Caballero, color y negro, a PESETAS

15, 16 y 17.⁵⁰

los de este último precio, Cosido Goodyear lo más selecto en su clase.

Corolarios

Don Quijote en Carabanchel

Digo lectores, que si *El Caballero de los Leones*, redivivo a sus aventuras, transmutado de la inmortalidad a la realidad de sus imaginaciones, desenvolviera de nuevo su acción, no lo haría caballero en su filosófico jameigo—jameigo jameigo, acoplado jameigo, beña espiritualizada, sosten cabalgante del ser menos materia y más ideal que concibió numen en el mundo!—; digo, pues, que no cabalgaría, no, en otro vehículo,—vehículo tal cual la Física lo avalora—, que un rauda automóvil. Ya él supo de fabulosas velocidades. ¿Quién superó a la de Clavileño?

La fiesta militar de Carabanchel ha tenido el gran honor de ver llegar la sombra de su excelencia *El Caballero de los Leones*, las sarmentosas manos en el mando del vehículo, muy seguramente presionadas por sus zancas, palancas y pedales; dueño del mando; dueño de sí mismo; aleccionador en cuestiones de jerarquía; preceptivo en materia de oportunidad; con el empaque conceptista que cuadra a un tal señor. Porque es lo que se habrá dicho su excelencia *El Caballero de los Leones* en Carabanchel, tomando y aplicando ideas del Canó-

nigo que le tropezó en el éxodo de su encantamiento: Hable yo «como el arte pide», que de sobra sé que estas arengas «no sirven sino para cuatro discretos que las entienden, y todos los demás se quedan ayunos de entender su artificio.»

Su excelencia *El Caballero de los Leones* ha hecho un parlamento como los que él solía cuando vagó por los caminos y andurriales de la Mancha inmortal. También hablaba, que, como para Sancho y en sus días, la mayor excelencia y dechado era la oratoria sagrada, solía decir que aquél su amo había nacido sin duda para predicador.

Cervantino en la forma, de léxico puro cervantino; quijotesco o cervantino en el arranque—yo no puedo dissociar a don Quijote de Cervantes como le ocurría a Navarro Ledesma—; quijotesco en el sentido de noble y justa arrogancia, ha sido el parlamento adoctrinador de su excelencia *El Caballero de los Leones* en el Campamento de Carabanchel. Buen predicador *Su Excelencia*. Caballero de Caballeros; maestro de Caballeros.

JOAQUIN MARTINEZ PERIER

BANQUETE

Como homenaje entusiasta al repúblico insigne por la cariñosa simpatía y el noble afecto que Lorca le inspira, se ha organizado un banquete que se celebrará el lunes en el Hotel Europa.

Ultimose anoche la organización de esta fiesta, y desde las nueve de esta mañana se están retirando tarjetas por las muchísimas personas que quieren concurrir al mismo, pudiendo solicitarlos todos los que lo deseen, en la Secretaría de esta entidad

política, calle de Canalejas núm. 57.

Encontramos muy natural que la Lorca consiente, culta, rinda este cariñoso tributo de admiración al político eminente que va a dirigir su vez a España desde la tribuna lorquina.

Suscribase a la Revista «El Consultor de los Bordados» la mas importante de cuantas al dibujo se dedican.

En esta Administración se pueden ver número de muestra y la colección de magníficos cuadernos únicos en el arte del bordado.

¿Quién me compra un lío?

Publicabamos ayer el acuerdo tomado por los diputados a Cortes de Murcia y su provincia, respecto a las aguas del Taibilla. Hoy cae en nuestras manos un manifiesto dado al pueblo por el Alcalde de la vecina ciudad de Totana y en vista de lo que en él dice aquella autoridad, nosotros tenemos que decir, ¿quién nos compra un lío?. Después diremos algo más, pues bien lo merece significados detalles del manifiesto que sacan a flor de tierra algo importantísimo que Lorca ignoraba, pero que nosotros prevelamos. Oído a la caja.

Las aguas del Taibilla

La vida de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla ha sido cada vez más complicada y más aun, cuando ha intentado moverse a hacer algo de lo que para ello está constituida.

Siempre ha tenido a la amposta del aredo político sus enemigos formidables que la acechan y la sentencian a muerte. Cuantas veces se ha conseguido algo de las numerosas peticiones hechas a la Superioridad, automáticamente ha sonado el disparo hecho a traición, de alguien que queriendo defender sus intereses particulares, siembra la alarma en unas regiones para indisponerlas contra otras, que son sus hermanas, que se encuentran agonizantes y que en último extremo, ya en los límites de la desesperación se verían obligadas a entablar la lucha por su propia vida.

Estos grandes señores, que así obran no se percatan bien de que las cosas ya han cambiado. Que los pueblos ya van dándose perfecta cuenta de sus problemas y buscan los medios para resolverlos. Que la influencia política, para logro de estos fines que pretenden, ya se va desechando porque los que estamos al frente de los pueblos y ostentamos su representación a mas de ser hijos de ellos, sentimos y nos percatamos de nuestra responsabilidad y en fin, que para algo fué preciso de rumbiar el antiguo régimen.

Pues bien, suponiendo al pueblo enterado por la prensa de estos días de algo de lo que hego referencia, que aunque no es agradable, es preciso, voy a explicar los resultados de la Junta General Extraordinaria que ayer tuvo lugar en la Mancomunidad y que fué convocada a petición de los representantes de varios Municipios que nos reunimos en este Ayuntamiento el día 24 del corriente.

No doy cuenta de cuantas gestiones he hecho anteriormente por que ya no las creo oportunas a mas de que ocuparía mucho espacio—Vamos a lo interesante—.

Al llegar a la sesión, que ya se h